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JUDUL: 
 Analsis Holding Period Bank Umum Syariah dan Bank Umum 
Konvensional Yang Terindeks di BEI. 
ISI: 
 Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh bid-ask 
spread, return saham dan volume perdagangan terhadap holding period saham bank 
umum syariah dan bank umum konvensional, serta untuk mengetahui informasi 
perbedaan dari holding period saham bank umum syariah dan bank umum 
konvensional yang terindeks di BEI. Penelitian ini menggunakan metode purposive 
sampling, dan dari kriteria yang ditetapkan diperoleh 7 sampel dari 3 Bank Umum 
Syariah dan 4 Bank Umum Konvensional yang memenuhi kriteria dan dapat 
digunakan sebagai sampel. Data yang digunakan berupa laporan harian yang 
diperoleh dari website IDX. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif 
dengan teknik analisis regresi linier berganda. 
 Hasil dari penelitian ini menunjukkan secara parsial variabel bid-ask 
spread, return saham dan volume perdagangan berpengaruh secara signifikan 
terhadap holding period saham Bank Umum Syariah. Sedangkan secara parsial 
variabel bid-ask pread berpengaruh signifikan terhadap holding period saham Bank 
Umum Konvensional, variabel return saham tidak berpengaruh signifikan terhadap 
holding period saham bank umum konvensional dan variabel volume perdagangan 
tidak berpengaruh secara signifikan terhadap holding period saham bank umum 
konvensional. Dan hasil penelitian uji beda terdapat perbedaan Bank Umum 
Syariah dan Bank Umum Konvensional dalam holding period sahamnya. 
 
Kata Kunci: Holding Period, Bid-Ask Spread, Return Saham, Volume 
Perdagangan. 
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TITLE: 
 Holding Analysis of Sharia Commercial Banks and Conventional 
Commercial Banks Indexed on the IDX. 
 
CONTENT: 

This study aims at determining the effect of bid-ask spread, stock return and 
trading volume on the holding period of sharia commercial banks and conventional 
commercial banks, and to find out information on the difference in holding period 
of sharia commercial banks and conventional commercial banks indexed on the 
IDX . This study uses a purposive sampling method, and from the specified criteria 
there were 7 samples gained from 3 Islamic Commercial Banks and 4 Conventional 
Commercial Banks that meet the criteria and can be used as samples. The data used 
is in the form of daily reports obtained from the IDX website. This study uses a 
quantitative approach with multiple linear regression analysis techniques. 

The results of this study show partially the bid-ask spread variable, stock 
return and trading volume significantly influence the holding period of the shares 
of Islamic Commercial Banks. While partially the bid-ask pread variable has a 
significant effect on the holding period of Conventional Commercial Banks, the 
stock return variable does not significantly influence the holding period of 
conventional commercial banks and the trading volume variable does not 
significantly affect the holding period of conventional commercial banks. And the 
results of the different test studies have differences in the Sharia Commercial Banks 
and Conventional Commercial Banks in their holding periods. 
 
Keywords: Holding Period, Bid-Ask Spread, Stock Return, Trading Volume. 
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 الموضوع:

ليل حصة الفترة للبنوك التجارية الشرعية والبنوك التجارية التقليدية حت 

 المرتبطة بمؤشر في البورصة الإندونيسية. 

 المحتويات:

يهدف هذا البحث إلى معرفة تأثير الفرق بين سعرى البيع والشراء، وعائد  

جارية تلالسهم، وكمية التداول على حصة الفترة للبنوك التجارية الشرعية والبنوك ا

التقليدية، وكذلك لمعرفة معلومات الفرق من حصة الفترة للبنوك التجارية الشرعية 

والبنوك التجارية التقليدية المرتبطة بمؤشر في البورصة الإندونيسية. استخدم هذا 

عينات  7البحث طريقة أخذ العينات الهادفة. ومن المعايير المحددة، فحصلت على 

بنوك تجارية تقليدية التي تتم المعايير وتستخدم  3و بنوك تجارية شرعية 3من 

للعينات. البيانات المستخدمة هي البيانات اليومية المحصولة من موقع إ.د.إكس. 

 استخدم هذا البحث المدخل الكمي بطريقة تحليل الانحدار الخطي المتعدد. 

 تدل نتائج البحث على أن في وقت واحد، أثرت متغيرات الفرق بين سعرى 

البيع والشراء، وعائد السهم، وكمية التداول على حصة الفترة للبنوك التجارية 

الشرعية تأثيرا كبيرا. وأما جزئيا، فأثر متغير الفرق بين سعرى البيع والشراء على 

حصة الفترة للبنوك التجارية التقليدية تأثيرا كبيرا، ولكن متغيرا عائد السهم وكمية 

ثيرا كبيرا. وتدل نتيجة الاختبار المختلف  أن يوجد فرق أتالتداول لا يؤثران عليها 

 حصة فترة السهم بين البنوك التجارية الشرعية والبنوك التجارية التقليدية.

 

الألفاظ المهمة: حصة الفترة، الفرق بين سعرى البيع والشراء، عائد السهم، 

 كمية التداول.
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